

**REACCIÓN. DICE QUE LISTA VINO DE COMISIÓN**

## Gabriela Nuñez asegura que no hay ninguna negociación por debajo de la mesa

**La jefa de la bancada liberal dice que estudiaron a los 45 postulados y que volverán a apoyarlos.**

**TEGUCIGALPA.** “Votamos por una nueva Corte y los que no lo hicieron es que prefieren que continúe la actual”, aseguró ayer la jefa de la bancada del Partido Liberal, Gabriela Nuñez.

Ella aseguró que no hay ninguna negociación bajo la mesa en la elección de los magistrados de la Corte Suprema de Justicia y por esa razón mantendrán su apoyo para que la escogencia se lleve a cabo.

“Las negociaciones para tener magistrados se deben superar, eso no sucede”, expresó.

Recordó que el Consejo Central Ejecutivo del Partido Liberal junto con los miembros de la bancada hicieron un estudio minucioso de la lista de 45 aspirantes a magistrados que remitió la



**AUTORIDAD.** Gabriela Nuñez, jefa de la bancada liberal

Junta Nominado y del análisis se determinó que todos era idóneos.

En ese sentido, los diputados liberales votaron por la lista final de 15 que remitió una comisión.

Advirtió que emitir el voto para seleccionar a los magistrados es una obligación que impone la Constitución. Los parlamentarios y la sociedad deben realizar una veeduría permanente de las actuaciones de los magistrados, recomendó.